

事業所名 グループホーム六じょうや

## 運営推進会議開催報告書

開催日時 令和6年2月22日（木）		
参加者（人数）		議 題
利用者	0 名	1 六じょうや基本理念・目指す場所
利用者家族	1 名	2 入居者情報
地域住民の代表者	0 名	3 利用者の医療看護の状況
市職員	1 名	4 行事報告 実績写真添付
地域包括支援センター職員	1 名	5 身体拘束廃止委員会
見識者	0 名	6 今後の事業計画
事業所	3 名	
会 議 録		
<p>2 入居者要介護度の状況、平均年齢、平均介護度、年齢別介護度、面会者数などについて前回との変化を報告しました。</p> <p>3 入居者の医療看護の状況（R5. 12. 21～R6. 2. 19の期間）を報告しました。  〔利用者の転帰状況〕  〔入居者の看護、介護の状況〕  〔利用者の健康教室開催状況〕 講師矢萩看護師</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 1月 大地震あった時 の高齢者の避難の心得（能登地震の状況）</li> <li>2月 インフル、コロナ再流行について 寒気室内体操 入居者参加と職員参加で一緒に勉強しています。（別々に参加）</li> </ul> <p>4 主な行事報告  ・ 新年祝賀式      ・ 節分  各行事の楽しさを説明し、写真を添付してご家族にも知って頂きました。</p> <p>5 身体拘束廃止委員会  六じょう家では夜間に自室のドアが開かないようにドアの後ろにかいものをして職員の見廻りの侵入をはばむ人がいらっしゃいます。何かあった時に部屋に入れない事でとても危険なため、やめてもらうように話して家具やかいものを移動してもらうことがあります。閉じ込められるのは身体拘束になると思いますが、入ってほしくない鍵をしめている場所に、無理に入ろうとすることは身体拘束には当たらないと思いますか</p> <p>（家族）別に中に職員が無理に入っても身体拘束にはあたらないと思う。</p>		

(社協職員) あたらなと思う。プライバシーと安全管理の問題だと思。

(瀬戸市職員) あたらなと思う。

(職員) 違う入居者が部屋を間違えて入ってくることもあるのが、関係しているかもしれない。

(職員) 自宅におられる時から、すごい施錠をされていた方が多いので、それが入居されても続いている。とられ妄想も関係していると思。

(その他の意見)

特になし

## 6 今後の事業計画

- ・今期を振り返って
- ・職員の定着について
- ・今後の主な行事について
  - ・ 3月 ひな祭
  - 4月 お花見ドライブ
- ・入居者状況

・次回運営推進会議 2024年 4月 25日(木)

(新型コロナウイルスにより集会が無理な場合は資料をお届けし、ご意見をお待ちしています)。